

Pangdam V/Brawijaya Pimpin Upacara HUT TNI ke-77 di Lapangan Kodam V/Brawijaya

Achmad Sarjono - JATIM.SELARASNEWS.COM

Oct 6, 2022 - 11:44



SURABAYA,- Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., selaku Dankogartap III/Surabaya bertindak sebagai Inspektur Upacara pada Peringatan HUT TNI ke-77 Tahun 2022 yang bertema "TNI adalah Kita" bertempat di Lapangan Brawijaya Kodam V/Brw jalan Raden Wijaya Kelurahan Sawunggaling Kecamatan Wonokromo Surabaya, Rabu, (5/10/2022).



Dalam upacara tersebut, turut hadir Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Wakil Gubernur Jatim DR. Emil Dardak beserta istri, Kapolda Jatim Irjen Pol. Nico Afinta, Pangkoarmada II, Ketua DPRD Jatim, Kajati Jatim, Danrem 084/BJ, Danlantamal V/Sby, Danpasmar II, Perwakilan Pejabat dari Kodiklatal dan beberapa Pejabat dari instansi lainnya.



Pada kesempatan itu, Dankogartap III/Surabaya menyampaikan amanat dari Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa, dimana dalam amanatnya, Panglima TNI menghimbau kepada seluruh prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat dengan bertindak dan berucap sesuai dengan tugas

pokok TNI. Berdasarkan hasil survei dari beberapa lembaga bahwa TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat.

"diantaranya hasil survei lembaga Indikator Politik Indonesia (IPI) tanggal 24 Juni 2022 TNI mendapatkan kepercayaan tertinggi dari publik sebesar 93,2 persen. Sedangkan hasil survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi Lembaga Survei Indonesia atau LSI tanggal 31 Agustus 2012 TNI mendapatkan tingkat kepercayaan masyarakat paling tinggi sebesar 93 persen," terang Mayjen TNI Nurchahyanto M.Sc.

Demikian juga, Lanjut Pangdam V/Brawijaya, hasil Lembaga Survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) tanggal 27 September 2022 merilis hasil survei dukungan dan kepuasan kinerja TNI terhadap Demokrasi, sebesar 93.5 persen.

"Oleh karenanya saya menghimbau kepada seluruh prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut dengan bertindak dan berucap sesuai dengan tugas pokok TNI," tegasnya.

Puncak kegiatan HUT TNI Ke-77 Tahun 2022 kali ini digelar secara sederhana dengan melibatkan Pasukan Upacara terdiri dari Satuan Setingkat Batalyon Pamen dan Pama TNI-AD, TNI-AL, TNI-AU, Brimob, PNS, Satpol PP dan FKPPi.

Setelah selesai pelaksanaan Upacara dilanjutkan persembahan Drumband Genderang Suling Gita Jala Taruna dari Taruna AAL, Tasyakuran dengan ditandai pembacaan Doa Bersama dari Para Tokoh Pemuka Agama dan pemotongan tumpeng serta pameran Alutsista yang disambut antusias oleh masyarakat sekitar Makodam V/Brawijaya. (*)